
 

 
  
                                  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長あいさつ◆   

髙橋 勇雄 会長 
みなさん今日は。 

12月14日の日曜日には衆

議院選挙が有り、自民党の

圧勝に終わりました。この

12月14日は赤穂浪士の討ち

入りの日でも有り、毎年特

番放送が有り年の瀬が近づいた実感が湧いたもので

すが、今回ばかりは、衆院選の投票で特番どころで

はなかったようで、同時にあわただしい年の瀬とな

りました。 

そんな中 13 日に、次年度に向けた「地区のロータ

リー財団補助金管理セミナー」が開催され、次年度

の会長を始め、関係者が出席して参りました。後ほ

ど鈴木光一次年度財団委員長より報告を頂きたいと

思います。 

また、14 日の日曜日には、冨田健三郎会長主催の

「福島リトル卒団・入団式」が青少年会館にて行わ

れ、会長・幹事の 2名で出席して参りました。今回

は、卒団 8 名入団 11 名ですが、次回の大声杯の対象

部員数は 7 名との事、当然現状のままでは、17 年続

いた大声杯も危機的状況になります。厳しいとは思

いますが、なんとか踏ん張って、青少年の健全育成

に尽力を頂きたく、当クラブも出来る限りの支援を

行いますので宜しくお願い致します。 

さて先週の理事会で、今年度の例会欠席者扱いの

件で、定款・細則に則り、討議の上、審議採決を行

いましたので、その結果を報告させていただきます。

クラブ定款・細則では、…別紙参照 

これらを前提に、出席員会では2度の会議を開き、

対象者に対し個別訪問をするなど、鋭意努力を行っ

ております。これらを踏まえ、理事会では一人ひと

りから終結の是非を問い、審議を行い、採決を行っ

た結果クラブとしても出席要請や出やすい環境の努

力や工夫、更に本人が今後どうしたいのか意思も確

認していく事で、身分終結見送りで採決された事を

報告致します。なお以前の定款・細則では、欠席者
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超我の奉仕 

基本方針：ロータリーに輝きを 

 本日のプログラム 
 

12：30 開会点鐘 

ロータリーソング（奉仕の理想） 

     四つのテスト 

     来訪者紹介と会長挨拶 

セミナー報告 

     リトルリーグよりの礼状紹介 

     臨時クラブ総会 

     各委員会報告 

     幹事報告 

     食事 

     クラブ年次総会 

     次年度理事・役員挨拶 

    会員スピーチ 

13：30 閉会点鐘 

 

 

 

 
 本日のソング 『奉仕の理想』 
 
  奉仕の理想に集いし友よ 

御国に捧げん我らの業 
  望むは世界の久遠の平和 
    めぐる歯車いや輝きて 
  永久に栄よ 
    我等のロータリー ロータリー 
 

 

 

に対し否応なしに通告断行と厳しいものでした。現

在の定款・細則では、 終判断はあくまでも理事会

であり、理事会で２/３の同意で終結となっている事

から､今回審議を行い採決を行いました。 
後に､広島の土砂災害に対する義捐金に対し､感

謝状が届いております。長くなりましたが、本日は、

以上で会長挨拶と致します。有難うございました。 
◆ﾛｰﾀﾘｰ財団補助金ｾﾐﾅｰ報告◆ 

次年度ロータリー財団 

鈴木 光一 委員長 
去る 12 月 13 日、福島卸団

地のウィル福島にて野﨑ガバ

ナー出席のもと開催されまし

たロータリー財団補助金管理

セミナーについてご報告致します｡4 つのパートに分

け説明がありました､セッション 1(プロジェクトの

立案)について平井財団委員長から､ セッション

2(申請とプロジェクトの実施)について志田 補助金

委員会委員長から､セッション 3(補助金の管理と報

告)ついて佐瀬 財団資金管理委員会委員長より､セ

ッション 4(参加資格の認定)について 掛田 資金推

進委員会委員長から、それぞれのセッションの説明

をうけて財団の基本を学んできた次第です。ロータ

リー補助金には､地区補助金･グローバル補助金･パ

ッケージグランドの三つの補助金がありますが､従

来の補助金よりクラブや地区に裁量件があたえられ

ている､地区補助金とグローバル補助金の2種類に現

在は絞られ委員会構成が簡素化され DDF の配分と奨

学金の提供が柔軟に行なえ職業研修チーム(ＶＴＴ)

を支援できるようになっているようです｡当福島南

ロータリークラブで今まで地区補助金で行われてき

ました内容ですと､①杉妻小学校へのロータリー文

庫贈呈･②成蹊高校への奨学金贈呈･③大声杯リトル

リーグの開催など地区補助金を活用しプロジェクト 

を実行して来ております。次年度は、成蹊高校への

奨学金贈呈と大声杯リトルリーグ開催支援が計画に

上がっているようです｡また財団への寄付と言うこ

とでロータリアンは金額を問わず､年次基金･恒久基

金･ポリオプラスと三つの基金に寄付することがで

きるとなっております｡ 

◆リトルリーグよりの礼状紹介◆ 
社会奉仕委員会 

黒羽 好夫 委員長 
先日リトルリーグへ送っ

た公式球 144 個の各リトル

リーグよりのお礼と子供た

ちのお礼文の紹介がありま

した。 

◆臨時クラブ総会◆ 

髙橋 勇雄 会長 
12 月 3 日例会へ出席した 有限会社 くだもの畑 

代表取締役 磯部 健一 氏の入会承認されました。 

 

◆会員スピーチ◆ 

関口 冨美男 会員 

入会 2 年目。時代劇、中村吉衛

門の「鬼平犯科帳」を幼少の頃

より映画館で鑑賞して育ちま

した。結婚して子供が出来てか

らは、子供たちと早朝から東映漫画祭りに出かけた

り、趣味と子育てと一緒に楽しみました。 近亡く

なった大スターを偲んでご冥福を祈りつつ。 

村上 晃史 会員 

入会 1 年目。趣味が高じて旅行

の仕事をしています。 

温泉ベスト３は… 

1 草津温泉、2 湯布院、3 下呂

温泉です。 

また、記憶に残る宿は… 

1 北海道  ラビスタ函館ベイ 

2 岩手県  山の神温泉 優香苑 

3 秋田県  男鹿温泉郷 元湯 雄山閣 

4 山形県  温海温泉 萬国屋 

5 和歌山県 那智勝浦温泉 ホテル浦島 

6 新潟県  月岡温泉 華鳳 

7 群馬県  四万温泉 四万たむら 

ぜひお出かけください。 

海老根 潤 会員 

7 月に入会 笹谷出身。小学校

時代剣道を 6 年間休まず頑張

り、礼に始まり礼に終わる相手

への敬意を学び、ロータリーで

も暖かく迎えてもらったこと

に感謝しつつ実践したいと思います。 

◆ＩＡＣ例会◆ 

12 月 17 日に成蹊高校にてＩＡ

Ｃ例会を行いました。 

 

 

 

※ 地区情報 

1/ 5 市内 8クラブ新年合同例会 

1/24 第一分区新会員セミナー(福島中央 RC ﾎｽﾄ) 

1/29 福島 21RC 創立 14 周年記念例会 

今月・来月のプログラム  
12 月 24 日(水)家族クリスマス忘年会(夜間例会) 

12 月 31 日(水)例会 休会 

1 月  5 日(月)市内 8 クラブ新年合同例会 

1月  7 日(水)例会 振替休日 

1 月 14 日(水)新会員入会式、誕生祝い、ﾛｰﾀﾘｰの友

読みどころ、成蹊高校奨学金授与、

ガバナー補佐訪問 

1月 21 日(水)ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽ追悼例会 21RC 合同例会 

1 月 28 日(水) ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ(長期戦略について)、 

IAC 終例会 

 

 

 

 

 


